



## Tidak Sabar Menunggu Pembuktian Rafinha di Liga 2 2024-2025

**Lini Depan PSIM Jogja Butuh Penyerang Haus Gol**

**JOGJA** - Pada musim kompetisi Liga 2 2024-2025 ini, PSIM Jogja kembali mendatangkan sejumlah pemain asing. Khususnya untuk mengisi lini serang. Musim lalu, tim berjuduk Laskar Mataram ini menghadirkan Augusto Neto sebagai penyerang. Namun, pemain dari Brasil ini di luar ekspektasi. Penampilannya jauh dari memuaskan.

Nah musim ini, ketika PSIM Jogja dilatih Seto Nurdiantara, striker asing kembali didaratkan. Dia adalah penyerang asing asal Brasil, Rafael de Sa Rodrigues atau yang akrab disapa Rafinha. Pemain yang akrab disapa Rafinha ini diproyeksikan untuk menambah daya gedor musim ini.

Musim lalu, dia bermain untuk Hiu Pantai Selatan, julukan PSCS Cilacap. Bersama PSCS Cilacap, Rafinha terbilang cukup agresif. Total ada sembilan gol yang dice-

tak pemain asal Brasil ini. Bagaimana musim ini bersama PSIM Jogja. Apakah ketajamannya masih teruji.

Sinyal itu nampaknya mulai dibuktikan Rafinha. Itu dia buktikan saat PSIM Jogja menang 1-0 atas tim Liga 1 Persik Kediri di Stadion Brawijaya, Kediri Minggu (1/9) lalu. Sebiji gol yang tercipta dalam laga itu dicetak Rafinha melalui titik penalti. PSIM Jogja baru akan bertanding dua



pekan lagi, yakni 15 September menjamu Adhyaksa Farmel FC di Stadion Mandala Krida.

Kedatangan Rafinha ke Laskar Mataram ini menambah jumlah pemain asing yang memperkuat PSIM Jogja. Sebelumnya sesama pemain asal Negeri Samba, Pedrinho juga telah resmi bergabung dengan tim kebanggaan masyarakat Kota Jogja ini.

Pelatih PSIM Jogja Seto Nurdi-

yantoro mengatakan, kedatangan Rafinha diharapkan dapat menambah daya gedor lini depan tim. Harapannya dengan adanya pemain asing ini mampu membawa target tim untuk promosi ke Liga 1 di musim ini. Seto menilai Rafinha adalah pemain depan yang bagus. "Kami harap insting ganasnya bisa semakin terasah lagi nanti," katanya.

Rafinha mangaku sangat antusias bisa bergabung dengan PSIM Jogja kali ini. Baginya tim yang berjuduk Laskar Mataram ini ada-

lah tim yang sarat dengan sejarah. "Saya senang sekali bisa mendapatkan kesempatan untuk bermain di sini," tegasnya.

Rafinha juga menyatakan targetnya bersama PSIM Jogja musim di ini adalah untuk bisa membawa tim kebanggaan masyarakat Kota Jogja ini agar bisa naik ke Liga 1. Karena targetnya sama, menuju ke Liga 1. Kalau lebih sempurnanya juara Liga 2 musim ini. "Saya harap kami bisa meraih itu," tandasnya. **(ayu/dtn/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005